



„Das hässliche Entlein“

**UNSER WEIHNACHTSMÄRCHEN 2008:
„DAS HÄSSLICHE ENTLEIN“**

**NACH HANS CHRISTIAN ANDERSEN VON
FRANK PINKUS**

Hintergrund / Inhalt:

„Piep, piep, piep ... rapp, rapp, rapp“, ja, wie groß ist doch die Welt - und, oh Schreck, ach wie groß ist doch der „kleine“ (hässliche) Bruder, der sich da verspätet aus dem Riesen-Ei gequält hat. Entenmutter Ella ist zwar glücklich, dass es ihr kleiner Riesen-Billy, der so gar nicht nach einer Ente aussieht, endlich auch geschafft hat, das Licht der Welt zu erblicken. Allerdings entspricht der neue Nachwuchs nicht gerade dem Schönheitsideal einer Ente. Dementsprechend schlägt Billy bald eine Welle der Abneigung entgegen: Entenvater Don kann ihn nicht besonders leiden, die alte Ente Viktoria schätzt ihn ebenfalls nicht und der arrogante Hahn Joe macht ihm das Leben schwer. Kein Wunder, dass Billy die Flucht ergreift und in Quax, dem kleinen Frosch, zum Glück einen Freund gefunden hat, der ihn begleitet. Billy reist mit ihm durch die Welt, macht seine Erfahrungen und wird dabei so langsam älter ...

Mit „Das hässliche Entlein“ bringt der Theaterverein Isen in diesem Jahr ein Weihnachtsmärchen auf die Bühne, das auch die jüngsten unter den jüngeren Zuschauern ansprechen wird. Die Bearbeitung von Frank Pinkus hat aus dem nachdenklichen Märchen von Hans Christian Andersen (eigentlich: „Das hässliche junge Entlein“) eine fröhliche Komödie entstehen lassen, die zudem mit den unterschiedlichsten Tiercharakteren viel Witz und Situationskomik serviert.

Darsteller:

Sylvia Drasch, Sybille Brenninger, Elke Bichlmaier, Carolin Annuscheit, Franziska Wolf, Susanne Fehmer, Bernhard Thalhammer, Christa Senden, Jennifer Foley

Regie:

Veronika und Christa Senden

Aufführungstermine:

06. Dezember 2008, 15:00 Uhr

07. Dezember 2008, 14:00 Uhr

und 16:30 Uhr

13. Dezember 2008, 15:00 Uhr

14. Dezember 2008, 14:00 Uhr

und 16:00 Uhr